

Universidad Nacional Autónoma de México  
El Centro de Investigaciones Interdisciplinarias en Ciencias y Humanidades  
en el marco de su Programa de Investigación *El Mundo del Siglo XXI*  
invita a la



**conferencia magistral**



# Qué democracia y qué epistemología para la universidad de hoy

Francisco Fernández Buey

Miércoles 27, octubre 2010, 12:00 horas



Apertura  
Norma Blazquez Graf

Comentan  
Imanol Ordorika  
José Gandarilla  
Modera  
Maya Aguiluz

Auditorio del CEIICH  
Torre II de Humanidades 4º piso  
Circuito Interior, Ciudad Universitaria  
Coyoacán, México, D. F.